
○アパート・マンション等における消防

用設備等の維持管理について

（１）市の関わり方について

（２）今後の取り組みについて

〇PFASについて

（１）本市の実態について

（２）PFASへの対応について

〇市川市上空のオスプレイの飛行につい

て

（１）事実確認及び目撃情報に対する認

識について

（２）木更津駐屯地がオスプレイの整備

拠点となっていることもあり、今後も

本市上空を飛行することが考えられる

が本市が取れる対応について

〇市立中学における大阪・関西万博への

修学旅行について

（１）旅行先の検討方法及び実施の判断

について

（２）安全配慮義務を果たすための対策

と引率教員の負担軽減対策について

（３）生徒への配慮と今後の対応につい

て

〇４月18日に北方２丁目地先において

発生した下水道工事に伴う断水について

（１）経緯について

（２）現場での対応について

〇令和７年度の組織編制について

・組織編制の考え方について
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６
月
６
日
か
ら
、
６
月
議
会
が
始

ま
り
ま
し
た
。
代
表
質
問
は
や
な
ぎ

美
智
子
市
議
が
行
い
ま
す
。
他
の
２

人
は
一
般
質
問
を
行
い
ま
す
。
（
裏

面
に
、
日
時
、
質
問
項
目
）

６
月
議
会
の
提
案
議
案
は
33

件

（
条
例
４
件
、
補
正
予
算
１
件
、
契

約
３
件
、
指
定
管
理
者
１
件
、
一
般

２
件
、
人
事
２
件
、
諮
問
１
件
、
承

認
７
件
、
報
告
12
件
）
で
す
。

●
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
の
整

備
・
運
営
事
業
者
が
決
定

次
期
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
は
現
ク

リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
と
ク
リ
ー
ン
ス
パ

の
間
に
建
設
、
令
和
12

年
１
月
供
用

開
始
と
し
て
い
ま
す
。
建
設
、
20

年

間
の
運
営
費
で
約
８
２
０
億
円
。

●
補
正
予
算
で
は

こ
れ
ま
で
要
望
し
て
き
た
「
自
動

車
図
書
館
の
１
台
増
」
「
救
急
診
療

所
の
受
付
管
理
シ
ス
テ
ム
の
構
築
」

「
防
災
時
の
ト
イ
レ
カ
ー
３
台
分
」

が
予
算
化
さ
れ
ま
し
た
。

▼
移
動
プ
ラ
ン
７
５

信
篤
地
域
に

デ
マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー
実
証
運
行

１
０
２
４
万
円

▼
自
動
車
図
書
館
整
備
（
１
台
増
）

５
１
３
万
円

▼
救
急
診
療
所
で
の
受
付
管
理
シ
ス

テ
ム
の
構
築

１
６
０
万
円

▼
救
急
診
療
所
で
、
障
が
い
者
等
歯

科
診
療

１
３
１
０
万
円

▼
地
域
防
災
力
強
化
（
ト
イ
レ
カ
ー

３
台
導
入
）

２
８
１
９
万
円

▼
学
校
徴
収
金
賠
償
金１

３
３
３
万
円

▼
国
府
台
６
丁
目
に
あ
る
故
中
山
忠

彦
氏
の
住
宅
、
絵
画
作
品
等
の
無
償

貸
付

２
１
７
万
円

≪６月議会の日程≫
６月６日 開会

議長、副議長、各種審議会の推薦、

各常任委員会の選出

、代表質問（10日～13日）

６月13日～17日 各常任委員会

６月19日～26日 一般質問

代表質問 ６月11日午後の予定
やなぎ美智子市議
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廣田徳子市議 6月19日（木）午前11時頃
〇こども行政について

（１）国が進める５歳児健診の導入について

（２）冨貴島保育園の閉園方針の経緯とスケジュールについて

（３）妙典こども地域交流館の活用について

〇道路行政の現状と今後について

行徳地域の道路の改修計画、蓋掛け歩道の修繕計画、自転車レーンについて

新湾岸道路のパネル展でのアンケート結果に対する市の認識について

〇高齢者への終活支援について（市の取り組みの現状と課題）

〇教育行政について

（１）特別支援学級と通級指導教室の設置について

（２）特別支援学級での個別学習計画について

清水みな子市議 6月23日（月）午後１時
〇帯状疱疹ワクチン費用助成制度について

昨年度の利用人数、今年度の国の方針、任意接種にかかる助成について、今後の方向

性について

〇福祉部生活支援課の対応について

（１）窓口対応について

（２）今後の対応について

〇市民課窓口事務所の業務について

（１）窓口事務所の業務内容について

（２）業務を拡大する考えについて

〇じゅん菜池緑地の整備について

（１）夏季期間における池の悪臭対策について

（２）遊歩道における自転車・バイクの乗り入れ禁止の周知徹底について

（３）植栽の管理体制の強化について

（４）国府台小近くのトイレの洋式化について

５月30日午後、新しく

オープンした八幡複合施設

ニコットで、市政懇談会を

開きました。各種議案、代

表質問項目などを報告し、

質問も受けました。

千葉・幕張メッセ
武器見本市に抗議
市議団３人で参加
５月21日～23日まで、

千葉・幕張メッセで「武器

見本市」が開催されました。

県議会でも公共施設を貸し

出すなと要望してきました。

ガザを攻撃し殺傷を繰り返

しているイスラエル企業も

出展。「虐殺の共犯者にな

るな」と、初日の抗議行動

が呼びかけられ、３５０人

が参加しました。３人となっ

た市議団も参加し、連帯を

表明してきました。

傍聴においで下さい ６月議会に向けた「市政懇談会」

市民アンケートも活用して質問
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